

retraite, Revdes. Sœurs Grises, Revdes. Sœurs des Saints Noms de Jésus-Marie.

80. La Retraite pastorale commence le 31 juillet au soir.

### LE SACRE-COEUR.

Pour éterniser le souvenir des héros morts pour la patrie on élève sur leur dépouille mutilée des monuments commémoratifs dont la vue fait battre les cœurs et soulève dans les poitrines de nobles et généreuses aspirations.

Pour commémorer les gigantesques efforts par lesquels Il a voulu nous sauver et nous conquérir à son amour, notre Père céleste nous a aussi laissé un monument dont la vue remue notre âme jusqu'en ses profondeurs, l'échauffe et la brûle des feux de la divine charité. Ce monument c'est le Sacré-Cœur de Jésus.

Dix-neuf siècles s'étaient écoulés depuis le temps où la bénignité et la suavité de Jésus illuminait la Judée et attirait tous les cœurs à elle. La charité s'était refroidie chez un grand nombre.

Le souvenir des travaux divins s'était effacé de la mémoire de la multitude. La terre était désolée parce qu'on avait perdu la mémoire du cœur. Alors notre Dieu s'émut de notre indifférence Il n'avait que voulu provoquer en nous un amour qui correspondit un peu au sien.

Pour nous rappeler le souvenir des travaux, des efforts, des souffrances, des sacrifices auxquels il s'était soumis pour trouver le chemin de notre amour, notre grand Dieu apparut à Marguerite Marie, l'humble Vierge de Paray-le-Monial et lui dévoila le monument qui doit ravir nos cœurs. "Voilà ce cœur qui a tant aimé les hommes" disait Jésus à la pauvre Visitandine, et lui ordonnait de faire connaître au monde cette dévotion des derniers temps.

Pourquoi ce grand Dieu qui se manifestait à Ezéchiël porté sur un char de feu, à Moïse au milieu des éclairs et du tonnerre, se manifesta-t-il sous la forme d'un cœur d'où s'échappent des torrents de flammes. C'est que dans toutes les langues et chez toutes les nations, le cœur est le symbole de l'amour. En nous invitant à adorer son cœur, à rendre un hommage solennel à son cœur, Jésus voulait que nous comprissions bien à quel point Il nous avait aimés, avec quel amour